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２学期折り返し！
すっかり秋が深まり、紅葉のたよりがあちこちから届く季節となりました。保護者の皆

様にはますます御健勝のことと思います。先週行われた運動会では、入退場門やテントの
設営などたいへんお世話になりました。お陰様でたいへん良い運動会になりました。２学
期に入って２か月、学期は折り返しを過ぎました。運動会では、大きく成長した姿を御覧
いただけたのではないでしょうか。様々な学習や行事を通じて、さらに成長してくれると
期待しています。引き続き御協力よろしくお願いいたします。

修学旅行に行ってきました!!
１０月６日(木)と７日(金)の２日間、福島県に修学旅行に行って

きました。今年の修学旅行の目玉は、会津での班別活動でした。班
ごとに見学場所や昼食場所を決め、バスで回って見学しました。中には、初めて路線バス
に乗った児童がいたかと思います。しかし、事前に班の友だちと協力して詳しく調べて臨
んだので、雨という悪条件の中でしたが、概ね目的の地の見学ができ、無事に帰ってくる
ことができました。６年間学んだことを発揮する場として臨んだ修学旅行。行く先々で多
くの方からその行動をほめられました。ほとんど知らない地での見学。しっかりとできた
ことは大きな自信となったと思います。みんなの笑顔がそれを物語っていました。

児童が活躍、運動会!!! 就学児健康診断
児童が楽しみにしていた運動会。１０月２２日 １０月１２日(水)、来年度入学

(土)、さわやかな秋空の下、盛大に行うことができ する予定の５４名の園児とその保
ました。コロナ渦のため、今年も午前中だけの縮小 護者のみなさんが本校に来校し、
した運動会でしたが、徒競走や学年ブロックごとの 就学時健康診断が行われました。
団体種目、表現活動に精一杯取り組む姿が見られま 始めは緊張感が見えていました
した。感動のあるたいへんすばらしい運動会となり が、しっかりと落ち着いて話を聞
ました。特に５，６年生のリーダーシップがすばら く姿が見られました。入学が今か
しく、下級生の良き手本となっていました。 ら楽しみですね。
ぜひ、芳賀チャンネル等で御覧ください。

１１月の主な行事予定
１（火） 読み聞かせﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ来校 １６(水) 校内読書祭り クラブ④
２（水） 益子特別支援学校居住地校交流 １７(木) 学力向上公開研究発表会
３(木) 文化の日 １８(金) English Day
４（金） ｽｸｰﾙｻﾎﾟｰﾀｰはがきた来校 ｽｸｰﾙｻﾎﾟｰﾀｰはがきた来校
６(日) 町民祭 赤羽有紀子ﾛｰﾄﾞ梨の里ﾏﾗｿﾝ １９(土) PTA労力奉仕(資源物回収)
７(月) 時間割C開始(～1/13) ２１(月) 避難訓練③(火災)

校内読書週間(～11/18) ２３(水) 勤労感謝の日
１年生活科校外学習 バス乗車指導⑥ ２５(金) English Day

９(水) 北小タイム(表彰・校長講話) ｽｸｰﾙｻﾎﾟｰﾀｰはがきた来校
１１(金) ｽｸｰﾙｻﾎﾟｰﾀｰはがきた来校 ２８(月) 委員会⑥ バス乗車指導⑦
１５(火) 教職員による読み聞かせ 5,6年ｽｹｱｰﾄﾞｽﾄﾚｲﾄ

芳賀郡市教育祭 ３０(水) 芳賀中マイ・チャレンジ①

『学ぶ子 守る子 がんばる子』
集中して学び、生命と人権を
守り、生きる力の基礎を身に
付けた子どもを育成する。

教 育 目 標



※芳賀北小ホームページでは、カラーで学校だよりを掲載しています。
ぜひ御覧ください。

☆児童たちの活躍・学校生活の様子☆
【修学旅行】（６年） 【球根をいただきました】

【お米を贈呈しました】

【運動会】

秋季大運動会
先日本校の運動会が行われ、児童のすばらしい活躍に感動しました。子どもの成長

はとてもうれしいものですね。私が自分の子どもの運動会で一番の思い出となってい
るのは、小学校での障害物競走です。運良くトップでゴール間近まで来たのですが、
最終障害のくじでひいたのは最も時間がかかる着替えでした。「何でだよ。何でだよ。
…。」と繰り返す言葉と必死に着替える子どもの姿。この姿は映像として
ケーブルテレビに映され、数日にわたって放送されました。親としては、
当日の姿も映像もとてもうれしい時間でした。今でも鮮明に覚えています。
昔の運動会は、今年の本校のように10月頃だったと思います。それが

だんだんと早くなり、９月中旬になっていました。練習は１学期中に始ま
り、夏休み明けすぐに本格的になり、残暑厳しい中で熱中症が心配される
時季の練習でした。いろいろ大きな行事がある２学期、できるだけ早く運動会を終わ
らせた方が落ち着いて他のことができる、そのような考えがあるのだと思います。最
近では、１学期に運動会を行う学校もあるようです。学校で成長した姿を発表する場
と考えると、私は秋の方がふさわしいと思うのですが…。考え方は様々ですね。
子どもの運動会で私は、子どもの友達を含め多くの写真を撮りました。しかし、そ

の運動会が終わってから写真を見返すことはほとんどありませんでした。祖父母にそ
のときの様子を見せたときなどに一緒に見た程度かと思います。本当の
思い出は心の中にということなのではないでしょうか。だったらもっと
よく見ておけばよかったと後悔することもありました。ファインダー越
しでは見ることができなかった情景があるように思えてなりません。
私の子どもは結果はビリでした。当時本人はとても悔しがっていまし

たが、私たち親は最後まで一生懸命競技した姿をたいへん喜び、その大
切さを伝えました。とても素敵な思い出となっています。本人にとっても忘れられな
い思い出のようです。全ての経験が人を育てます。我々親は、その成長が正しい方向
であることを見極め、見守り、時には助言することが必要なのだと思います。


